



EURO-TIEGEL II

SINGLE USE CRUCIBLE II

EINMALTIEGEL FÜR THERMIT®-SCHWEISSVERFAHREN
SINGLE USE CRUCIBLE FOR THERMIT® WELDING PROCESSES

Der Euro-Tiegel II ist geeignet zum Verschweißen von Vignol-, Rillen- und Stromschienen
The single use crucible II is suitable for welding flat-bottomed, grooved and conductor rails

EINFACHE HANDHABUNG

Mit dem Euro-Tiegel II steht Ihnen ein gebrauchsfertiges Tiegel-Komplettsystem, für das Sie kein weiteres Zubehör benötigen, zur Verfügung. Der Tiegel öffnet automatisch. Beim Euro-Tiegel II ist das feuerfeste Tiegelfutter in einem Kartonmantel mit Tragegrifföffnungen untergebracht. Der Kartonmantel des Euro-Tiegels II verbrennt nach der Schweißung. Die Verwendung mit dem Filteraufsatz E ist nicht vorgesehen. Der Euro-Tiegel II ist nur befüllt erhältlich und kommt nur bei Standardlücken zum Einsatz. Aufgrund des geringen Gewichtes und der einfachen Handhabung sind die Arbeitsabläufe optimiert.

SIMPLE HANDLING

The single use crucible II offers a ready-to-use complete crucible system, for which you do not need any additional accessories. The crucible opens automatically. The fireproof crucible lining of a single use crucible II is located in a cardboard sleeve with carrying handle openings. The cardboard sleeve of the single use crucible II burns completely after welding. The crucible cannot be used with the filter socket E. The single use crucible II is only used charged and only for standard gaps. Due to the low weight and the simple and easy handling, workflows are optimized.

RAIL JOINING

RAIL SERVICES

MEASUREMENT

TOOLS & MACHINES

EQUIPMENT

EURO-TIEGEL II IM ÜBERBLICK

Merkmal	Vorteil
Komplettsystem mit werksseitig eingearbeitetem, sich automatisch öffnendem Verschluss im Boden	Sicherer Schweißprozess
Nur befüllt verfügbar	Nur für Schweißungen von Standardlücken

Zusatzgeräte
<ul style="list-style-type: none"> » Spannvorrichtungen für verschiedene Anwendungen » Abhebegabel für Euro-Tiegel » SMARTWELD SPARK (zum Zünden der THERMIT®-Portion)



SINGLE USE CRUCIBLE II OVERVIEW

Feature	Benefit
Complete system with factory-installed, automatic tapping closure in the bottom of the crucible	Safe welding process
Available only charged	Only for welding standard gaps

Additional Equipment
<ul style="list-style-type: none"> » Clamping devices for various applications » Lift-holder for single use crucibles » SMARTWELD SPARK (for ignition of the THERMIT® portion)

RAIL JOINING

RAIL SERVICES

MEASUREMENT

TOOLS & MACHINES

EQUIPMENT